

Escrime : le titre départemental pour Audrey Desoubry

Six licenciés du Cercle d'escrime de Sablé ont participé à la finale départementale qui s'est déroulée samedi dernier, à La Flèche. Cette finale départementale faisait suite aux quatre compétitions de l'année. Les deux meilleurs tireurs de chaque catégorie se rencontraient donc ce samedi. En pupilles garçons, une très belle finale 100 % sabolienne a opposé Louis-Marie Corlier à Victor Berriard, Victor l'emportant 6 touches à 5. En benjamins garçons, Austin Savarit est devenu vice-champion départemental.

En benjamin fille, Audrey Desoubry empoche le titre de championne départementale. En minimes garçons, c'est Rémi Martin qui monte sur la première place du podium. Quant à Flavien Bourreau, qui se départait au championnat de France cadets (Flavien est minime, il était surclassé) à Limoges le week-end dernier, il a terminé 62^e sur 108 tireurs. C'est déjà belle une victoire d'avoir été sélectionné. A noter : le Cercle d'escrime organise un tournoi interne le samedi 7 juin au gymnase Anjou à Sablé. Ce tournoi sera suivi de l'assemblée générale du club.



Louis-Marie, Victor, Austin, Audrey et Rémi lors de la finale départementale.